

## TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis

Escrito por andreseljedi - 01/02/2012 22:58

---

El consejo de RTVE ha decidido no emitir las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame', al menos hasta que se aclare en qué queda el recorte y su importe. Desde RTVE aún confían en que el Gobierno suavice el recorte o, al menos, acepte devolverles el importe del IVA, unos 120 millones. "No se va a emitir producto nuevo", es el mensaje. La medida, si el recorte sigue en 200 millones, se mantendrá durante todo este año. No se estrenará nada ni habrá nuevas temporadas en 2012.

En las últimas renovaciones de contratos, todas las productoras negociaron con TVE a la baja, ajustando sus presupuestos. "El problema es que si no hay series bajará la audiencia y si ésta se reduce TVE será una televisión residual y entonces se abrirá el debate sobre su estructura y una hipotética reducción", apuntan fuentes del consejo. "Este puede ser el panorama si no hay voluntad política de mantener el modelo tal y como ha sido hasta ahora. Quizás haya otros intereses de por medio".

El foco apunta ahora al cine, los acuerdos que RTVE tiene firmados con las 'majors' y a la 'Champions'. Sobre ésta última, la corporación paga 35 millones de euros por cada temporada hasta 2015.

En la actualidad, RTVE cuenta con 62 directivos externos, que no forman parte de la plantilla. También se ha pedido renegociar con los proveedores una baja en el coste del servicio. "Sin embargo, estas medidas pueden suponer sólo un ahorro de 11 millones de euros. El problema es que no hay margen de maniobra para ahorrar", concluyen fuentes próximas al consejo.

<http://www.elmundo.es/elmundo/2012/02/01/comunicacion/1328118467.html>

=====

## Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis

Escrito por Gamusino - 02/02/2012 01:09

---

Por mi parte que vuelvan a poner anuncios para autofinanciarse. Además ahora los programas de TVE se hacen interminables sin anuncios para ir al baño, etc.  
Estas 2 series son de las pocas que veo, desde luego sería una pena que no siguieran, a ver en qué queda todo.

=====

## Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis

Escrito por alls84 - 02/02/2012 12:19

---

Dudo mucho que las series que mayor existo tienen en tve las vayan a quitar así como así supongo que será una medida de presión porque si no, no tiene lógica alguna.

=====

**Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis**

Escrito por Pitxönen - 02/02/2012 12:56

---

Yo opino como Gamusino, si tienen que poner anuncios, pues que pongan. No tengo ningún problema. En el tiempo de los anuncios siempre te da tiempo a hacer 4 cosas por casa y si es una entrada de dinero, pues adelante. Lo malo que a lo mejor los primeros que no quieren son el resto de cadenas, ya que les bajaría mucho los ingresos por publicidad.

=====

**Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis**

Escrito por agimeno1 - 02/02/2012 14:02

---

creo que fue una gran tontería el quitar los anuncios en la TVE, cuando todas las cadenas los tienen e ingresan grandes cantidades de dinero por la publicidad... aunque a los televidentes nos cabree tantos cortes de publicidad que se producen en las otras cadenas televisivas...

=====

**Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis**

Escrito por ismaac - 02/02/2012 14:50

---

agimeno1 escribió:  
creo que fue una gran tontería el quitar los anuncios en la TVE, cuando todas las cadenas los tienen e ingresan grandes cantidades de dinero por la publicidad... aunque a los televidentes nos cabree tantos cortes de publicidad que se producen en las otras cadenas televisivas...

Pues si no se debieron de quitar los anuncios para que la tv pública no necesitará tanto dinero y quitar carga al contribuyente.

=====

**Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis**

Escrito por andreseljedi - 02/02/2012 14:58

---

Se hizo porque se quejaron las tv privadas, de que la pública obtenía doble financiación, y claro, como son la sexta y cuatro son muy amiguitos del antiguo gobierno, se lo concedieron.

Ahora, rtve tiene una deuda astronómica, y las mejores series, son tambien las más caras.

Lo de quitarse la champions lo veo bien, aunque me fastidiaría mucho que lo quitaran de abierto.

=====

## Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis

Escrito por larpeiro - 02/02/2012 15:18

---

A mi me parece que detras de todas estas maniobras hay una privatización encubierta. Existe cierta similitud entre las cadenas televisivas y las cajas de ahorros, fusiones para tapar sus agujeros financieros, aunque para las televisivas no hay frog. (de momento)  
Sau2

=====

## Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis

Escrito por agimeno1 - 02/02/2012 15:26

---

larpeiro escribió:

A mi me parece que detras de todas estas maniobras hay una privatización encubierta. Existe cierta similitud entre las cadenas televisivas y las cajas de ahorros, fusiones para tapar sus agujeros financieros, aunque para las televisivas no hay frog. (de momento)  
Sau2

Entonces inventarán el F.R.O.T.

Fondo Reestructuración Ordenación Televisiva

(... y lo pagaremos todos... como siempre!!)

... :S :S :S

=====

## Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis

Escrito por DORTOR - 02/02/2012 16:00

---

Totalmente de acuerdo con vosotros...quitaron la publicidad por lo que se quejaban las privadas, pero

---

es del genero idiota aumentar el déficit de tve y no tener publicidad...si tiene que ser de calidad, eso cuesta, y vía impuestos no es la manera de financiarla...para eso que la privaticen y nos lo ahorramos...

=====

## Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis

Escrito por PAB10 - 02/02/2012 17:44

---

Quitaron la publicidad porque la Sexta y la Cuatro iban camino de la puta ruina y creian que de esta forma al tener mas ingresos publicitarios la evitarian..... y como TVE la mantenemos con los impuestos de todos, pues se suponía que no habria problemas y asi seguimos manteniendo contentos a los "amigos".....pero luego vino la gran crisis economica y con ella la crisis del sector publicitario, y salio mal la jugada por todos los lados.... cada vez menos dinerito recaudado para mantener TVE y menos dinerito en publicidad para las TVs comentadas..... los unicos que no se van de vacio en esta pelicula son los de Prisa despues de haber vendido a Berlusconi un canal que antes solo podia emitir codificado pero que gracias a ZP pudo emitir en abierto y asi valer mas pasta, y ahora los de La Sexta (Roures, Ferreras, Barroso el marido de la Chacon, etc) que despues de haber servido de panfleto publicitario del PSOEZ durante estos añitos, ahora se lo llevan crudo despues de endilgarsela al grupo Planeta.....

=====

## Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis

Escrito por julenm - 02/02/2012 18:29

---

Que pongan anuncios otra vez,una television publica si que la pagamos todos peroque nos sale mas cara casi que contratar una plataforma privada ala carta que porlomenos vemos lo que nos gusta,y encima un tv superpolitizada.

=====

## Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis

Escrito por larpeiro - 02/02/2012 19:08

---

No pusieron publicidad, ni la pondrán por la sencilla razón de que algunos están muy interesado en que la RTVE publica se vaya al garete. Su programación es "molesta" en determinados circulos de poder.

=====

## Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis

Escrito por rafacremades - 02/02/2012 23:33

---

PArece que es mejor tener una TV como Telecinco con telebasura, o cambiar canal 24 horas por fashion, que una televisión pública de calidad.

Al final, como siempre, ganan los lobbies de este pais.

=====

## Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis

Escrito por morpheo81 - 03/02/2012 12:55

---

Yo creo que quién va salir beneficiado de esto es A3 y Telecinco, si os dais cuenta controlan ahora mismo casi todo el panorama televisivo y más que van a controlar.

=====

## Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis

Escrito por andreseljedi - 03/02/2012 14:39

---

morpheo81 escribió:

Yo creo que quién va salir beneficiado de esto es A3 y Telecinco, si os dais cuenta controlan ahora mismo casi todo el panorama televisivo y más que van a controlar.

Pues tve es lider en muchas franjas, como telediarios y series, y la mejor valorada por los usuarios.

Los eventos deportivos, son una gozada, sin interrupciones, con previos, programas especiales, sin duda la mejor cobertura.

Para una vez que lo público funciona, se lo van a cargar.

=====

## Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis

Escrito por Pitxönen - 03/02/2012 15:05

---

andreseljedi escribió:

morpheo81 escribió:

Yo creo que quién va salir beneficiado de esto es A3 y Telecinco, si os dais cuenta controlan ahora mismo casi todo el panorama televisivo y más que van a controlar.

Pues tve es lider en muchas franjas, como telediarios y series, y la mejor valorada por los usuarios.

Los eventos deportivos, son una gozada, sin interrupciones, con previos, programas especiales, sin duda la mejor cobertura.

Para una vez que lo público funciona, se lo van a cargar.

Completamente de acuerdo contigo en que tve es la mejor. Yo las noticias las veo ahí y gran cantidad de programas. El 24h. me parece fantástico.

Pero vuelvo a decir lo que he comentado: si tienen que poner otra vez anuncios para que sea rentable y así no tener que pagarlo entre todos, pues adelante. La calidad de los programas no bajará por eso, aunque tengas cortes publicitarios.

=====

## Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis

Escrito por ahnacoff - 03/02/2012 20:20

---

Pitxönen escribió:

andreseljedi escribió:

morpheo81 escribió:

Yo creo que quién va salir beneficiado de esto es A3 y Telecinco, si os dais cuenta controlan ahora mismo casi todo el panorama televisivo y más que van a controlar.

Pues tve es líder en muchas franjas, como telediarios y series, y la mejor valorada por los usuarios.

Los eventos deportivos, son una gozada, sin interrupciones, con previos, programas especiales, sin duda la mejor cobertura.

Para una vez que lo público funciona, se lo van a cargar.

Completamente de acuerdo contigo en que tve es la mejor. Yo las noticias las veo ahí y gran cantidad de programas. El 24h. me parece fantástico.

Pero vuelvo a decir lo que he comentado: si tienen que poner otra vez anuncios para que sea rentable y así no tener que pagarlo entre todos, pues adelante. La calidad de los programas no bajará por eso, aunque tengas cortes publicitarios.

siempre que no se pasen en los cortes publicitarios, adelante.

lo que veo patético es en las otras cadenas que en medio del telediario te meten publicidad de ing direct, coches, etc... lo veo penoso.

=====

## Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis

Escrito por agimeno1 - 03/02/2012 23:07

---

ahora dicen lo contrario...

TVE volverá a emitir 'Cuéntame' y 'Águila Roja' "cuando lo estime oportuno"

El Consejo de Administración del ente público desmiente que se vaya a prescindir de las series

Águila Roja y Cuéntame se volverán a emitir cuando el Consejo de Administración de RTVE lo "estime oportuno". Así de ambiguo se ha quedado el futuro de dos de los pilares de audiencia de la televisión pública.

En un comunicado, el Consejo ha desmentido que "tal y como se ha publicado" en algunos medios "se haya tomado la decisión de prescindir de dichas series. El momento para la emisión de los nuevos capítulos de la próxima temporada se determinará cuando se estime oportuno".

El Consejo, además, recuerda que en la última sesión celebrada este jueves, se acordó por unanimidad mantener la programación prevista para el mes de febrero. En relación a las series citadas, el consejo ha indicado "que ambas acaban de terminar la temporada 2011-12, tal cual estaba previsto y tienen contrato en vigor".

Las alarmas en torno al futuro de estas series y otras producciones de ficción que se emiten en TVE saltaron ayer. El recorte que el Gobierno obliga a hacer a RTVE para 2012 es de 204 millones y el director de TVE, Santiago González, llevó al Consejo una parrilla de programación adaptada al ajuste, que excluye a las principales apuestas de ficción de La 1.

Finalmente, el Consejo decidió por unanimidad aplazar hasta finales de febrero o principios de marzo la decisión de si en 2012 se estrenarán las nuevas temporadas tanto de Águila Roja como de Cuéntame. Su objetivo es esperar a que el Gobierno decida si la Corporación puede recuperar 120 millones del IVA, una vía que se comprometió a estudiar la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, durante la reunión con el Consejo el pasado 25 de enero.

De salir adelante, esta propuesta suavizaría la situación económica de la Corporación, que se ve lastrada este año por los más de 70 millones que cuestan los Juegos Olímpicos.

De momento, se están grabando nuevos capítulos de Águila Roja y, además, TVE cuenta con más entregas. A pesar de que los episodios ya están comprados, la imputación del gasto no se hace hasta que no se emiten, lo que abre la puerta a su emisión en 2013.

<http://www.publico.es/televisionygente/420237/tve-volvera-a-emitir-cuentame-y-aguila-roja-cuando-lo-estime-oportuno>

=====

**Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis**

Escrito por larpeiro - 04/02/2012 17:02

---

El Consejo de RTVE, tiene un historial de marchas atras bastante famoso, parece ser muy "influenciable", recordad.

El Consejo de Administración de RTVE ha votado por unanimidad en contra de la medida que el mismo órgano aprobó por mayoría el pasado miércoles para que los miembros del consejo dispusieran de una clave de acceso al sistema iNews, en el que los trabajadores de la corporación elaboran y editan sus informaciones.

=====

## Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis

Escrito por agimeno1 - 04/02/2012 19:34

---

José Mota, 'Águila Roja' y 'Cuéntame' cuestan a TVE más de 11.000 euros cada minuto

Además, Hacienda ha detectado ciertas irregularidades en los presupuestos y contratos de la cadena, que han puesto en tela de juicio la capacidad de RTVE para gestionar sus contenidos con la profesionalidad esperada de una institución pública.

Hacienda ha descubierto, como ha señalado El País, que se renovaron programas que no alcanzaron los objetivos de audiencia pactados, se financiaron películas sin criterios imparciales, se grabaron capítulos de series antes de que se firmaran los contratos o se encarecieron derechos deportivos en más de un 50%.

A tenor de estos datos, el espacio de humor La hora de José Mota es el más costoso de toda la parrilla (491.000 euros por capítulo, lo que equivale a 12.200 euros el minuto). Entre las series de ficción, las que le acarrearán un mayor desembolso a la televisión pública son Águila roja (913.000 euros la entrega, 11.400 el minuto) y Cuéntame cómo pasó (853.000, 12.100 el minuto).

En el siguiente escalón aparecen títulos como Los misterios de Laura (9.600 euros el minuto), La República (8.500) Gran reserva (8.000) y Pelotas (7.400). La serie diaria de sobremesa Amar en tiempos revueltos (en la que colabora Telefónica) sale por poco más de 1.000 euros. A diferencia de otros ejercicios, en 2010 TVE estuvo obligada a pagar el IVA, lo que encareció la parrilla.

<http://ecodiario.economista.es/television/noticias/3722735/02/12/Aguila-Roja-y-Cuentame-cuestan-a-TVE-mas-de-11000-euros-cada-minuto.html>

=====

## Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis

Escrito por BCE - 04/02/2012 19:58

---

Lo que deben hacer es revisar bien los salarios pues suelen pagar un pastizal... Y por otro lado volver a poner los anuncios... Porque eso de competencia desleal... a ver si hace un montón de años solo habían 2 cadenas, la 1 y la 2, quien se haya subido al carro de tener televisiones privadas que apechugue con lo que había...

Que es como pasa en algunos sitios, compran una casa que esta al lado de un cementerio o un aeropuerto y despues montan plataformas para que ese cementerio o aeropuerto que estaba mucho antes que esa casita se mueva... TYPICAL SPANISH ;)

=====

**Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis**

Escrito por ahnacoff - 04/02/2012 20:27

---

Cuantas veces he puesto el mismo ejemplo que tu en lo de la casa y el aeropuerto... Coño! Por eso el piso le costo 30000 euros menos! Porque esta al lado del aeropuerto, ahora no te quejes del ruido de los aviones!

=====

**Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis**

Escrito por andreseljedi - 04/02/2012 20:39

---

Yo nunca entendí que quitaran los anuncios en tve, pero claro, había muchos favores que devolver.

Ahora que vuelvan, y que demuestren que se puede hacer una tv de calidad, financiandose privadamente.

=====

**Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis**

Escrito por Rama - 05/02/2012 18:03

---

Pues yo pienso que podemos tener sin problemas televisión publica sin anuncios y de calidad.

Creo que está pasando lo que está pasando... aprovechando la crisis van a privatizar la televisión pública. Todavía piensan que la tv influye en la opinión pública tanto como hace 20 años.

Pues que sigan...

=====

**Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis**

Escrito por DORTOR - 05/02/2012 19:57

---

Rama escribió:

Pues yo pienso que podemos tener sin problemas televisión publica sin anuncios y de calidad.

Creo que está pasando lo que está pasando... aprovechando la crisis van a privatizar la televisión pública. Todavía piensan que la tv influye en la opinión pública tanto como hace 20 años.

Pues que sigan...

No, yo no lo veo así. El gasto en rtve ha sido históricamente enorme, y ahora esta empeorando con la ausencia de publicidad. En toda televisión la publicidad ha sido y es una manera logica de financiación. Lo de la competencia desleal es una falacia de las privadas afines al político de turno que se aprovecha de la situación.

Por muy publica y de calidad que queramos la TVE no creo que sea viable, sin endeudamiento implantable, a no ser que sea con publicidad...

Saludos

=====

**Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis**

Escrito por andreseljedi - 06/02/2012 23:40

---

Es de cajón, que si una institución pública se puede financiar por medios privados, y ahorrarnos muchos millones de euros, bienvenido sea.

Por mi, que hasta lleven los funcionarios una camiseta de Leche Pascual,si esto ahorra dinero.

=====

**Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis**

Escrito por PUSETE75 - 08/02/2012 17:51

---

Nunca he entendido como un medio público subencionado en mayor o menor medida por todos, puede hacer un uso partidista de sus medios dependiendo del gobierno que esté en la poltrona,,,si no cumplen su funcion de ecuanimidad, objetividad y servicio público, mejor que se private,,que mas da que esté un político que el dueño de un banco o una sastreria?

=====

**Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis**

Escrito por andreseljedi - 08/02/2012 23:57

---

Hay servicios que actualmente las empresas privadas ya ha llenado el lugar que ocupaban por necesidad.

Hace años, habian radios, tvs, periódicos, bancos, telefonía, mensajería ... todo público, porque no había una alternativa privada.

Ahora es hora de plantearse si debemos de mantener esos servicios, que ya estan cubiertos por otros, y que encima son deficitarios, (que eso daría para otro debate; Si es público pierde dinero, si es privado gana...)

Ya se ha hecho con la banca, con la telefonía, con la gasolina... tal vez deberíamos de pensar en privatizar las empresas que nos hacen perder dinero, y así recuperaríamos algo de ingresos.

=====

## Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis

Escrito por rafacremades - 09/02/2012 01:17

---

Telefónica perdía dinero, se privatizó y ahora es una de las mayores compañías del mundo. Las electricas y carburantes igual.

Pues nada, nos quedamos con educación y sanidad, o hasta podíamos ir todos a centros concertados, si así se mejora y se quitan las listas de espera, mejor.

=====

## Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis

Escrito por morpheo81 - 09/02/2012 09:42

---

andreseljedi escribió:

Ya se ha hecho con la banca, con la telefonía, con la gasolina... tal vez deberíamos de pensar en privatizar las empresas que nos hacen perder dinero, y así recuperaríamos algo de ingresos.

Pues si estos son los ejemplos de privatización mal vamos, la banca ya vemos donde nos ha llevado, una crisis bestial y ahora pagando sus deudas entre todos mientras los banqueros se llenaban y se siguen llenando los bolsillos.

Con telefónica pues el ADSL más caro de europa y con menor velocidad, por no hablar de eres, subcontratas, etc...Beneficios si pero a que precio.

Y la gasolina con record histórico mejor ni hablar y con un servicio pobre, yo ya no recuerdo cuando fue la última vez que me echaron gasolina.

Y menos mal que no hemos puesto como ejemplo las eléctricas, si no apaga y vamonos...

Tal vez la TV pública no es el mejor ejemplo de servicio público, que creo es totalmente prescindible, pero bueno mejor como esta ahora, con publicidad si hace falta, que se convierta en otro TeleCirco con muchos beneficios. Hay veces que el bien general debe primar a los beneficios y viendo los ejemplos que tenemos de privatizaciones pues creo que al final prima el interes de unos pocos que el interes general.

---

=====

## Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis

Escrito por andreseljedi - 09/02/2012 22:02

---

morpheo81 escribió:

andreseljedi escribió:

Ya se ha hecho con la banca, con la telefonía, con la gasolina... tal vez deberíamos de pensar en privatizar las empresas que nos hacen perder dinero, y así recuperaríamos algo de ingresos.

Pues si estos son los ejemplos de privatización mal vamos, la banca ya vemos donde nos ha llevado, una crisis bestial y ahora pagando sus deudas entre todos mientras los banqueros se llenaban y se siguen llenando los bolsillos.

Con telefónica pues el ADSL más caro de Europa y con menor velocidad, por no hablar de eres, subcontratas, etc... Beneficios sí pero a que precio.

Y la gasolina con record histórico mejor ni hablar y con un servicio pobre, yo ya no recuerdo cuando fue la última vez que me echaron gasolina.

Y menos mal que no hemos puesto como ejemplo las eléctricas, si no apaga y vamos...

Tal vez la TV pública no es el mejor ejemplo de servicio público, que creo es totalmente prescindible, pero bueno mejor como esta ahora, con publicidad si hace falta, que se convierta en otro TeleCirco con muchos beneficios. Hay veces que el bien general debe primar a los beneficios y viendo los ejemplos que tenemos de privatizaciones pues creo que al final prima el interés de unos pocos que el interés general.

Yo creo que es al revés.

Telefónica, Iberdrola, Repsol, son empresas punteras en su segmento y de las mayores del mundo. En cambio, cuando estaban en manos del gobierno, eran deficitarias, con lo que demuestra que al privatizarse se han expandido y gestionado mucho mejor.

Otra cosa es que nos gustes o no sus tarifas, pero que son mejores y mayores empresas que antes, de eso no hay duda.

=====

## Re: TVE no emitirá las nuevas temporadas de 'Águila roja' y 'Cuéntame' por la crisis

Escrito por morpheo81 - 10/02/2012 11:33

---

Son mayores y tienen más beneficios que antes de eso, como dices, no hay duda pero para el usuario final, vamos para todos nosotros, no creo que haya mejorado nada, más bien al contrario, vamos que los beneficiados no somos los ciudadanos que sería lo deseable si no los grandes empresarios.

=====